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 MODERNIZACIÓN DEL ESTADO - DATOS OBJETIVOS PARA 
LA TOMA DE DECISIONES
 
La firma del convenio entre la Municipalidad y la Provincia está enfocada en el uso 
estratégico de estadísticas para la toma de decisiones, impulsa la colaboración 
interinstitucional y la modernización para un desarrollo comunitario informado y sostenible.
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1806: Ante las invasiones inglesas, las autoridades del Virreinato del Río de la Plata aceptaron la 
intimación de Beresford y entregaron Buenos Aires a los británicos. En la tarde de este mismo día, las 
tropas británicas desfilaron por la plaza mayor (la actual Plaza de Mayo) y enarbolaron la bandera del 
Reino Unido, que permanecería allí por 46 días. El virrey Sobremonte abandonó la capital en la mañana y 
se retiró a Córdoba.

1852: Nace Eduardo Ladislao Holmberg, botánico, zoólogo y geólogo argentino.

1942: El presidente de la República, Roberto Marcelino Ortiz, de la UCR-A, renuncia, asumiendo el 
conservador Ramón S. Castillo, que sería depuesto un año más tarde por la Revolución del 43.

1990: Fallece José Marrone, actor cómico argentino.
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Firma de Convenio Municipio y Provincia

 MODERNIZACIÓN  DEL  ESTADO  -  DATOS
OBJETIVOS PARA LA TOMA DE DECISIONES
 
La firma del convenio entre la Municipalidad y la Provincia está enfocada en
el  uso estratégico de estadísticas para la  toma de decisiones,  impulsa la
colaboración  interinstitucional  y  la  modernización  para  un  desarrollo
comunitario informado y sostenible.

En la mañana de este jueves, en el
Salón de Acuerdos, se llevó a cabo la
firma de un convenio crucial entre el
Instituto de Estadísticas y Ciencias de
Datos  de  la  provincia  y  la
Municipalidad de Goya. Durante este
evento,  el  intendente  Mariano
Hormaechea  suscribió  el  convenio
marco  de  Cooperación  y  Asistencia
Recíproca entre ambas entidades.

En  presencia  del  Secretario  de
Modernización  Luciano  Rolón,  el
Director  de  Estadísticas  de  la
Municipalidad, Andrés Zajarevich, y el
director del Instituto de Estadísticas y
Ciencias  de  Datos  de  la  provincia,
Francisco  Bosco,  se  formalizó  este
acuerdo  de  suma  importancia.  A
través  de  este  convenio,  el  Instituto
pone  a  disposición  recursos
humanos, tecnológicos, información y
datos  necesarios  para  ser
compartidos con la Municipalidad,  lo
que  permitirá  tomar  decisiones  más
acertadas  basadas  en  información
confiable,  impulsando  así  el
desarrollo de la comunidad.
Las  partes  involucradas  acordaron
brindar  asesoramiento  mutuo,
transferencia  de  información  y
soporte  técnico  para  mejorar  las
políticas públicas en sus respectivas
instituciones.  Este  convenio  tendrá
una duración de dos años a partir de
la  fecha  de  su  suscripción  y  se
firmaron  tres  ejemplares  del  mismo
tenor,  con  la  rúbrica  de  Francisco
Bosco.
 
Por  su  parte,  el  intendente  Mariano
Hormaechea  expresó  su

agradecimiento por la visita y la firma
de este convenio tan relevante para
la  modernización  del  Estado
municipal. Destacó la importancia de
contar  con  datos  objetivos  para  la
toma  de  decisiones,  señalando  que
esta  colaboración  con  la  provincia
fortalecerá la relación y la transmisión
de  información  entre  ambas
entidades.  A través de la Secretaría
de  Modernización  y  el  área  de
Estadísticas, se busca avanzar hacia
una gestión más moderna y eficiente,
tomando decisiones fundamentadas y
consolidando el trabajo en equipo con
la municipalidad y la familia.
 
FRANCISCO BOSCO
 
Tras la firma del convenio, Francisco
Bosco,  presidente  del  Instituto  de
Estadísticas y Ciencias de Datos de
la  provincia,  expresó:  “Este  acuerdo
satisface  una  necesidad  que
habíamos  identificado  y  que
solicitamos  a  la  Municipalidad.
Reconocemos  el  compromiso  del
gobernador  en  mantenerse  a  la
vanguardia en modernización y datos,
especialmente  en  la  era  de  la
Inteligencia  Artificial,  donde  la
información  es  fundamental.  Con
nuestra experiencia desde 2018, y el
enfoque  en  tecnología  y  datos,
contribuiremos a que la Municipalidad
disponga de indicadores económicos
y  aproveche  la  encuesta  de  calidad
de vida permanente como un activo
valioso.  A  través  de  datos  sobre
actividad  económica,  ocupación,
empleo,  formalidad  e  informalidad,
entre  otros,  se podrá caracterizar  la
ciudad a nivel productivo y sectorial, y
establecer  indicadores  que  faciliten
comprender  el  crecimiento  y
desarrollo  de  la  misma,  permitiendo
así  la  formulación  de  políticas
públicas pertinentes”.
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INTENDENTE HORMAECHEA
 
El  intendente  Mariano  Hormaechea
expresó:  “Agradezco  que  hayan
venido,  para  nosotros  es  importante
suscribir  este  convenio  porque  nos
habíamos puesto como meta el tema
de la  modernización que significa la
modernización  del  Estado  municipal
donde hasta hoy creamos un área de
Estadísticas  que  funciona  a  la  vieja
usanza.
 
Entendemos  que  tomar  decisiones
con datos objetivos nos permite tomar
mejores decisiones y tener una visión
que  a  veces  se  maneja  por
sensaciones que tiene el funcionario 
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o  el  intendente.  Si  bien  de  una
manera  pudimos  avanzar  con
cuestiones concretas nos falta mucho
trabajo con la provincia a través del
convenio  permitirá  afianzar  esa
relación,  de  transmitirnos
información”. 
 
“La idea a través de la Secretaría de
Modernización  y  el  área  de
Estadísticas  es  avanzar  y  seguir
dando pasos más fuertes para llevar
la  gestión,  a  modernizar  en la  toma
de  decisiones,  para  nosotros  es
importante firmar el convenio y seguir
trabajando en equipo con la familia”,
finalizó.

XI° Concurso de Educación Vial en Goya:

28  COLEGIOS  PARTICIPARON  DE  ESTE
COMPROMISO  CON  LA  SEGURIDAD  Y  LA
EDUCACIÓN
Con la presencia del intendente municipal de Goya, Mariano Hormaechea, la
mañana de este jueves 27 de junio fue testigo de un evento singular en la
provincia: el XI° Concurso de Educación Vial, con récord de participación en
la  presente  edición.  Realizado  en  las  instalaciones  del  club  AMAD,  este
concurso único reunió a 28 colegios secundarios de toda la región, en una
jornada dedicada a la concientización y educación sobre normas de tránsito.

HISTORIA  Y  EVOLUCIÓN  DEL
CONCURSO

El primer concurso de educación vial
en  Goya  se  llevó  a  cabo  el  7  de
octubre de 2007, con la participación
de  12  colegios  secundarios  de  la
ciudad y alrededores. La iniciativa fue

impulsada  por  la  profesora  Susana
Manzanares  de  la  Escuela  Técnica
Valentín  Virasoro,  bajo  el  proyecto
denominado “Valoremos la  vida”.  La
rectora de aquel entonces, profesora
Inés  Petiti,  junto  con  el  apoyo  del
Director de Tránsito, doctor Fernando
Vallejos, y el licenciado Alejandro 
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Stortti,  fueron  pilares  fundamentales
en  la  realización  de  este  evento
educativo.

Con  el  objetivo  de  sembrar
conocimiento en los jóvenes sobre las
normas  de  tránsito,  el  concurso  fue
bien recibido y continuó realizándose
anualmente  hasta  2019,  cuando  la
pandemia detuvo las ediciones. Este
año marca la décima primera edición,
retomando la misión de concientizar a
los  jóvenes  para  que  sean  agentes
multiplicadores de la seguridad vial.

PARTICIPACIÓN Y OBJETIVOS

El  concurso  se  destaca  por  su
formato educativo y su enfoque en la
formación  de  jóvenes  responsables
en materia  de  tránsito.  Este  año,  la
participación  alcanzó  un  récord  con
28 colegios de diversas localidades,
incluyendo Goya, San Isidro, Lavalle,
Carolina,  y  Santa  Lucía.  La
Municipalidad de Goya, a través de la
Secretaría de Gobierno y Educación y
la Dirección de Tránsito, ha renovado
su  compromiso  con  este  proyecto
socioeducativo  de  alcance
comunitario.

LA JORNADA DEL CONCURSO

El evento comenzó con la entrada de
los  alumnos  participantes,
acompañados  de  sus  profesores  y
tutores, quienes fueron recibidos con
aplausos.  Entre  los  colegios
participantes se encontraban:

1.       Escuela Agrotécnica Mercedes
Cossio, profesor Francisco Melgarejo

2.       Colegio  Secundario  Juan
Eusebio  Torrent,  Profesora  Verónica
Villanueva

3.       Colegio  Secundario  en  Goya,
profesora Cecilia Biancioto

4.       Colegio Secundario Paraje Los
Álamos, profesora Belén Monzón

5.       Colegio  Secundario  Sagrado
Corazón de Jesús, Gonzalo Bello

6.       Colegio  Secundario  Buena
Vista, profesor Carlos Pérez

7.       Escuela de la Familia Agrícola
Anahí, profesor Matías Ríos
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8.       Escuela de la Familia Agrícola
Coembotá, profesor Bartolo Cattay

9.       Escuela Agrotécnica San Isidro
Labrador, profesora Lourdes Zalazar

10.   Escuela  Parroquial  la  Rotonda,
Maricel Alfonso

11.   E.F.A.  Jaha  Katu,  Joaquín
Quiroz

12.   Colegio Secundario Rubén Darío
Casco  de  Lavalle,  profesora  Laura
Itatí González

13.   Instituto General de San Martín,
profesora Marta Quijano

14.   Colegio  Secundario  de  Puerto
Viejo  de  Lavalle,  profesor  Hugo
Machuca

15.   Colegio  Secundario  Gregoria
Morales, profesora Mercedes Aucar

16.   Colegio  Secundario  de  Isabel
Victoria, profesora Cecilia Gutiérrez

17.   Colegio  Secundario  Daisaku
Ikeda  de  Santa  Lucía,  profesora
Rosalía Martínez

18.   Colegio  Secundario  de  Paraje
Ifrán,  profesora  Clara  Luz  María
Mazzaro Barceló

19.   Colegio  Secundario  de  Colonia
Carolina, profesora Alejandra Goitia

20.   Instituto Santa Teresa de Jesús,
profesora Eva Monzón

21.   Escuela Normal Mariano I. Loza,
profesora Mariangeles Guarderes

22.   Escuela  Técnica  N°1  Francisco
Pinaroli, Silvia Lomonaco

23.   Instituto  Hispano  Americano,
Darío Núñez

24.   Escuela Magdalena Güemes de
Tejada, Liliana Gonzalez

25.   Instituto  Imtemi,  Marcelo
Demarchi

26.   Instituto  Manuel  Alberti,  Noemi
Noguera
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27.   Escuela  Normal  Hipólito
Baibiene  de  Santa  Lucia,  Miguel
Dario Escobar

28.   Colegio  Secundario  Sofia
Chalub, Luis Maidana

El acto de apertura estuvo presidido
por  el  intendente  Mariano
Hormaechea,  acompañado  por  el
Coordinador  de  Seguridad  Vial  del
Ministerio  de  Educación  de  la
Provincia,  licenciado  Daniel  Umbert,
Secretario  de  Gobierno,  Pablo
Fernández; Secretaria de Educación,
Sonia  Espina;  Director  de  Tránsito,
Fernando  Vallejos,  Subsecretario  de
APS,  doctor  Emilio  Martínez;
Directora  de  Prevención  de
Adicciones, Vanesa Morales; Director
de  Deportes,  Alejandro  Lago;
Coordinador Técnico de la Dirección
de Tránsito, Alejandro Stortti; Viviana
Canaparro,  de  la  ONG  Estrellas
Amarillas,  rectores,  profesores  y
alumnos  de  los  distintos
establecimientos educativos.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea
inauguró  el  evento  con  un  discurso
inspirador, destacando la importancia
de la educación vial como una política
de Estado.

“¡Muy  buenos  días  a  todos!  A  los
funcionarios  provinciales,
municipales,  autoridades  de  las
instituciones,  a  los  directivos  y
profesores  de  cada  una  de  las
escuelas  que  están  participando  y,
por  supuesto,  a  todos  los  alumnos,
darles  la  bienvenida.  Para  nosotros,
esto es una acción muy importante en
esta  cuestión  del  tránsito,  en
definitiva,  el  cumplimiento  de  las
leyes de tránsito en el cual estamos
trabajando  como  una  política  de
Estado municipal que nos preocupa.
Nosotros  venimos  realizando
diferentes  acciones  desde  el
municipio,  inversiones que realiza la
Municipalidad  en  infraestructuras,
pero entendemos claramente que no
solamente con lo que podamos hacer
desde  la  Municipalidad  vamos  a
poder  ir  solucionando  un  tema  de
cumplimiento de las leyes de tránsito
que tenemos en la ciudad y que nos 

27 de Junio – Pág. 4

cuesta  tanto  poder  cumplirlas  y
principalmente usar el casco”.

“Esta  es  una  acción  que  se  viene
haciendo ya hace un tiempo, nosotros
la continuamos. Estamos avanzando
en  diferentes  charlas  y
capacitaciones que realizamos desde
la  Dirección  de  Tránsito  y  ahora
sumamos  desde  la  Secretaría  de
Educación, vamos a ir recorriendo las
escuelas haciendo docencia, pero no
va a alcanzar si no somos solidarios
entre  todos,  si  no  generamos
conciencia  de  que  tenemos  que
cuidarnos  entre  todos.  Necesitamos
empezar a usar el casco, cosa que no
hacemos en nuestra ciudad”, expresó
el jefe comunal.

El  Intendente  subrayó  la  necesidad
de  una  colaboración  integral:
“Necesitamos  que  las  instituciones
nos acompañen, desde las escuelas
y la familia. Hemos dialogado con el
obispo  Canecin,  quien  también  está
preocupado  por  esta  temática.
Definitivamente,  debemos dar  pasos
concretos para cumplir con las leyes
de tránsito y usar el casco”.

Para  finalizar  agregó:  “Le  quiero
agradecer  a  todas  las  instituciones,
no  solamente  de  Goya  sino  de  la
zona, a las distintas escuelas, son 28.
La  verdad  que  nos  pone  muy
contentos  poder  llevar  adelante  de
vuelta este concurso en competencia,
pero que nos lleva a concientizar. Les
deseo a todos una buena jornada y
cuenten  con  la  Municipalidad  para
trabajar juntos en esta temática”.

DESARROLLO DEL CONCURSO

El  jurado  estuvo  conformado  por  el
Licenciado  Daniel  Humbert,  del
Ministerio  de  Educación  de  la
Provincia;  Viviana  Canaparro,  de  la
ONG  Estrellas  Amarillas;  y  el
Licenciado Alejandro  Stortti,  Técnico
de la Dirección de Tránsito.

El concurso constó de cinco rondas,
cada una con tres preguntas, donde
los participantes debían responder en
un  minuto.  Los  ganadores  de  esta
décima primera edición fueron:

Primer  Lugar:  Colegio  Secundario
Paraje Los Álamos
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Segundo  Lugar:  Colegio  Secundario
Gregoria Morales

Los premios incluían tablets, cascos,
medallas,  chalecos  y  trofeos,
reconociendo  el  esfuerzo  y
dedicación  de  los  estudiantes,
simbolizando  no  sólo  un
reconocimiento  a  su  conocimiento,
sino también a su compromiso con la
seguridad vial.
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El XI Concurso de Educación Vial en
Goya no solo celebra el conocimiento
de las normas de tránsito,  sino que
también  promueve  una  cultura  de
responsabilidad  y  cuidado  mutuo
entre  los  jóvenes.  Con  el  apoyo
continuo del  municipio  y  educativas,
este  evento  se  consolida  como  un
pilar fundamental en la formación de
ciudadanos  conscientes  y
responsables en toda la provincia.

Reunión de vecinos con el Intendente

 CARLOS  VÁSQUEZ  DESTACÓ  DISPOSICIÓN  DE
RESIDUOS Y PODA COMO PRINCIPALES TEMAS
ABORDADOS
 
Carlos  Vásquez,  presidente  del  Consejo  Plenario  Vecinal,  destacó  la
importancia de la reciente reunión con el intendente Mariano Hormaechea,
donde se abordaron problemas como la gestión de residuos y la poda en los
barrios.  Vásquez enfatizó la  colaboración entre los presidentes vecinales,
funcionarios municipales y el Intendente para mejorar las condiciones en la
ciudad.  Además,  resaltó  la  implementación  de  nuevas  medidas,  como  la
comunicación por WhatsApp para coordinar la recolección de escombros.

Se realizó el martes en la Casa de la
Cultura,  una  reunión  entre  los
presidentes/  representantes  de  los
consejos  vecinales  y  el  intendente
Mariano  Hormaechea.  En
declaraciones  a  la  88.3  Radio
Ciudad,  el  presidente  del  Consejo
Plenario Vecinal, Carlos Vásquez, dio
detalles  sobre  los  temas  clave
discutidos.  Entre  los  aspectos
abordados se destacaron los desafíos
relacionados  con  la  gestión  de
residuos  en  los  barrios,  donde  se
identificaron  problemas  como  la
acumulación  de  basura  en  ciertas
áreas  y  las  dificultades  que  esto
conlleva.

El  presidente  del  Consejo  Plenario
Vecinal,  Carlos  Vásquez,  comentó:
“Se  llevó  a  cabo  este  martes  la
reunión  con  todos  los  presidentes,
fueron  más  de  35  presidentes
barriales,  quienes  plantearon  sus

inquietudes, los problemas que están
habiendo en algunos sectores de los
barrios.  No es  en todos los  barrios,
pero  tenemos inconvenientes con la
basura.  Los  presidentes  dialogaron
sobre  eso,  aprovechando  la
presencia  de  funcionarios  como  el
Secretario  de  Obras  Públicas,
Guillermo  Peluffo,  el  Director  de
Servicios,  Pedro  Zarantonelli,  y  el
señor  Walter  Arizaga.  Ellos  se
explayaron  y  expusieron  su
problemática”.
 
“Tenemos este inconveniente de que
hay vecinos que dejan la basura en
ciertas  esquinas  y  además  la
problemática  que  conlleva  eso  de
dejarla  en  la  esquina  y  juntarla  en
canastos,  y  los  perros  hacen
desastres desparramando la  basura 
aunque  ellos  no  son  los  culpables.
Pero  la  idea  es  corregir  este
inconveniente  que  tampoco  es  algo
que demande mucha inversión, si se
quiere.  Ese  fue  uno  de  los  temas.
Pedro Zarantonelli tomó nota de esos
reclamos”. 
 
LA PODA
 
Además, Vásquez comentó que en la
reunión con los vecinos se mencionó
la cuestión de la poda en los barrios,
donde se evidenció una alta demanda
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por parte de los vecinos. Se resaltó el
trabajo conjunto entre la comunidad y
la Municipalidad en esta tarea,  y se
destacó  la  importancia  de  seguir
buscando  formas  de  mejorar  y
optimizar  estos  procesos  para  el
beneficio de todos los residentes.
 
“La  poda  también  fue  un  tema
tratado.  Zarantonelli  contaba  que
siempre  hay  inconvenientes  porque
todos los barrios realizan podas.  En
un  barrio,  los  vecinos  podaron  casi
toda  la  mañana,  sacando  14
camiones  de  ramas.  No  es  que  el
municipio  podó,  sino  que  fueron los
vecinos.  En  ese  barrio,  no  hay  una
comisión  vecinal  formada,  pero  el
municipio trabaja en todos los barrios,
incluso en aquellos que no tienen una
comisión. En otros barrios, hubo una
gran  demanda  de  ramas,  lo  que
generó  dificultades,  pero  no fue  por
incumplimiento  del  municipio”,
expresó Vásquez.
 
COMUNICAR  RETIRO  DE
RESIDUOS
 
Vásquez  ofreció  el  número  de
teléfono  como  medio  de
comunicación  por  Whatsapp  para
coordinar  la  recolección  de
escombros,  facilitando así  el  trabajo
de los recolectores y optimizando la
gestión de residuos en la ciudad.
 
Carlos  Vásquez  dijo:  “En  la  zona
Norte  se  implementó  una  iniciativa
sobre los horarios de recolección de
ramas y escombros. Hay un número
al que los vecinos pueden enviar un
mensaje  por  WhatsApp  informando
que van a sacar escombros y ramas.
Según  nos  explicaba  el  funcionario,
esto  facilita  el  trabajo  para  ellos.  El
número  de  los  recolectores  es
3777676910.
 
También  está  mi  oficina  para  todos
los barrios que no tienen su comisión
formada o no tienen un presidente. Mi
oficina  está  en  la  calle  Mariano  I.
Loza  50,  donde  les  asesoraremos
para que puedan regularizar su 
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barrio”.
“INTENDENTE  BRINDA  SU
APOYO”
 
Vásquez  destacó:  “Con  los
presidentes  barriales,  buscamos  la
manera  de  mejorar.  Tenemos todas
las herramientas que nos proporciona
el  municipio,  y  debemos aprovechar
esta oportunidad para mejorar lo que
se  necesita  en  los  barrios.  Ellos
también deben aprovechar y trabajar
juntos, ya que el intendente les brinda
todo  su  apoyo  para  aquello  que
deseen realizar en sus barrios. Es lo
que  logramos  hoy  como  presidente
del Plenario”.
 
CRÍTICAS CONSTRUCTIVAS 
 
“Los presidentes de cada barrio son
los voceros del municipio junto a los
funcionarios.  Vamos  a  ir  marcando
este  tema para  ver  si  mejora  o  no,
siempre con una crítica constructiva y
con respeto. Porque a veces, en este
afán  de  querer  que  las  cosas  se
hagan bien, nos expresamos un poco
mal,  nos  alteramos  porque,  tras
tantos reclamos y sin ver resultados,
se  malinterpretan  nuestras  quejas”,
dijo el dirigente vecinal.
 
Vásquez reiteró que en la reunión del
martes  fue  “la  ocasión  de  que
hablemos y con respeto, con críticas
constructivas,  buscando  soluciones
que  no  son  complicadas.  Estamos
mucho  mejor  que  años  atrás,  pero
cada vez debemos mejorar  más,  ya
que  la  ciudad  está  creciendo  y
generando más basura que antes. A
veces, la mano de obra disponible no
es suficiente para cubrir la demanda,
y  a  veces  nosotros,  los  vecinos,
fallamos al no hacer lo que debemos.
Se dice que el recolector pasa a las
siete  de  la  mañana  o  incluso  más
tarde, y sacamos la basura fuera de
horario, siempre sucede algo”, finalizó
el Presidente del Plenario Vecinal.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad
de Goya.
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FERIA  DEL  LIBRO  GOYA:  UN  VÍNCULO  ENTRE
HISTORIA, CULTURA Y VOLUNTARIADO
Este  equipo,  conformado por  las  Bibliotecas  Populares  de  la  ciudad,  las
Asociaciones  Culturales  Sanmartiniana  Goya,  Belgraniana  Goya,  Centro
Terapéutico  Los  Meridianos  y  la  SADE  Goya,  ha  sido  invitado  por  el
municipio para colaborar en la grilla de la Feria del Libro.

Marisa  Báez,  presidente  de  la
Biblioteca Popular “Domingo Faustino
Sarmiento”,  sostuvo  que  la
constitución  de  este  grupo  cultural
promueve actividades sostenidas por
el  voluntariado,  pero  en  dirección  a
un mismo objetivo.
“Surgió  la  posibilidad  de  tener  un
libro  sobre  la  historia  de  Goya  que
pueda  contener  lo  cultural,  social,
cómo  fuimos  creciendo  llegando  a
esta configuración. Uno sabe que los
historiadores,  investigadores,
escritores,  comenzaron  a  dejar  sus
primeros  aportes.  Trabajar  los  otros
aspectos  es  algo  que  llevará  su
tiempo, pero lo irá a convertir en un
trabajo interesante que pueda cumplir
con las expectativas y este deseo del
intendente de tener este material que
ilustre la historia de Goya”, señaló la
profesora.

“Desde  el  5  al  14  de  julio  se
desarrollará  la  Feria  del  Libro,
“Cultura  en  Acción”  hace  un  aporte
importante  en  relación  a  las
propuestas  presentadas,  para
disertaciones,  talleres,  charlas,
presentación  de  obras  de  autores,
acercado  a  la  secretaría  de
Educación Sonia Espina para integrar
la  grilla  de  nuestra  feria.  Así
estaremos acompañando a cada uno
de esos escritores”.

“Desde  el  Instituto  Belgraniano  de
Jujuy  el  Ing.  Carrillo  estará  en  la
víspera del 8 de julio para hablar del
cuarto  símbolo  patrio,  venimos
trabajando  para  que  pueda  dar  a
conocer  estos  detalles.  A  esto
sumamos  las  propuestas  de  la
Asociación  Sanmartiniana  y  la
Biblioteca Popular Sarmiento. Existen
varias iniciativas para enriquecer esta
muestra  que  tenemos  en  Goya,
desde el 5 al 14 de julio”.

“A esto debemos agregar  el  trabajo
de  las  otras  Bibliotecas,  para
promocionar  la  lectura,  el  libro,  esto
desde lo que uno conoce desde este
grupo “Cultura en Acción”.  Desde la
organización  existen  muchas  más
propuestas para que se convierta en
una fiesta de la cultura.

Subsecretaría de Salud:

 TRABAJA EN VARIOS  FRENTES  SANITARIOS Y
SE  SUMA  AL  PROGRAMA  DE  PREVENCIÓN
MUNICIPAL

Este  martes  cumplieron  con  el
operativo médico asistencial de la
semana con equipo de APS de la
Municipalidad  y  personal  de  la
Delegación  Goya  de  Desarrollo
Social. Estuvieron en la 3ª Sección
Paraje Buena Vista, en el domicilio
de  Doña  Ester.  Allí  se  brindó
atención a las familias de la zona.

Este  viernes  28  idéntico  dispositivo
médico asistencial estará en el Paraje
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Mora, 2ª Sección en la Escuela 467
“María Zenón de Zenón".
 
“Así  vamos  completando  el
cronograma  que  tenemos  todas  las
semanas, junto al área de Farmacia,
grupo de vacunación, con Desarrollo
Social  y  sus  módulos  alimentarios,
potabilizadores…Vacunación lleva las
vacunas disponibles en el calendario
como antigripales” explicó Martínez.  
 
“Este  viernes  estaremos  en  paraje
Mora,  a  la  mañana  desde  las  8:30
esperamos  que  la  gente  concurra,
son  muchos  parajes,  las  distancias
son  considerables  así  que  tratamos
de estar varias veces dentro del mes”
indicó.
 
PROGRAMA  DE  PREVENCIÓN
MUNICIPAL
 
Martínez hizo referencia al innovador
Programa  de  Prevención  Municipal.
Que  tiene  como  objetivo  principal
crear  espacios  de  prevención  y
abordaje de consumos problemáticos
entre  el  personal  del  municipio  y
donde  la  subsecretaría  a  su  cargo
forma parte.
 
“Es una problemática que nos afecta
a  todos  y  es  bastante  compleja  de
solucionar,  este  programa  está  a
cargo de la Dirección de Adiciones de
Vanesa  Morales,  va  a  trabajar
primero  con  empleados  municipales
no solo en lo que a drogas ilícitas se
refiere sino también otras que están
infravalorada  y  que  afectan  al
funcionamiento  de  la  familia…
tratamos de fortalecer todo lo que es
prevención,  el  diagnóstico  temprano
de  las  patologías  y  una  vez
detectados seguir el seguimiento del
paciente” indicó.
 
Martínez  llamó  a  romper  con  las
barreras, los estigmas, temores o 
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vergüenza  y  reconocer  que  pedir
ayuda a tiempo salva vidas.
 
Acogerse  a  este  programa  es
voluntario  “se  respeta  el  anonimato,
resguardando  la  identidad  de  la
persona por secreto médico, así que
invitamos a todas aquellas personas
que  tengan  alguna  problemática,  a
través  de  talleres  vamos  a  ir
detectando  los  casos  para  romper
estas barreras que hace que la gente
no consulte” dijo.
 
“El  abordaje  será  integral,
acompañarán terapeutas  recorriendo
barrios para identificar los problemas
y  tratarlos,  va  muy  ligado  a  salud
mental  y  se  va  a  analizar  la
complejidad  de  los  casos,  tenemos
que empezar a visualizarlos, tratarlos,
contenerlos, y que la gente tenga un
lugar donde concurrir”.
 
VACUNA CONTRA EL DENGUE
 
Consultado  por  el  avance  de  la
planificación  y  las  medidas
preventivas  y  de  combate  contra  el
dengue,  el  doctor  Martínez  precisó
que  la  provincia  mandó  en  su
momento  vacunas  contra  el  dengue
para  ser  aplicadas  a  cierto  grupo
etario. “Seguramente van a venir más
vacunas  y  seguir  trabajando  en  la
concientización de las personas”.
 
“Nosotros  seguimos  dando  todo  de
nuestra parte y esperamos siempre el
acompañamiento  de  la  gente,  que
tenga su patio limpio, sin cacharros,
evitar  la  acumulación  de  agua,  el
dengue  está  en  la  ciudad,  así  que
evitar  que  pique  es  fundamental”
cerró.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad
de Goya.
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SALUDAN  POR  EL  DIA  DE  LAS  MIPYMES  DE
GOYA 

La  Secretaría  de  Industria  y
Comercio del Municipio, a cargo de
la  Lic.  María  Paz  Lampugnani,
saluda  especialmente  en  este  día
“a  todos  los  que  conforman  las
Mipymes  de  nuestra  ciudad.
Muchas  gracias  por  ser  motores
del  crecimiento  de  nuestra
economía”.

Saludos a todos.

 Dirección de Prensa – Municipalidad
de Goya.

JORNADA DE CAPACITACIÓN MUNICIPAL
Este viernes no habrá atención al público en las dependencias municipales
de las Direcciones de Tránsito; Inspección General y Tribunal de Faltas.

El personal de esas áreas participará
de  la  capacitación  a  realizarse  el
viernes de 8 a 12 horas en Casa del
Bicentenario
 
Durante  esta  jornada,  se  abordarán
temas  clave  relacionados  con  el
Poder de Policía Municipal y el rol del
Inspector,  incluyendo  la  correcta
confección de Actas y los Requisitos
Esenciales para su validez. También
se  profundizará  en  el  procedimiento
ante el  Juzgado de Faltas, desde el
ingreso  de  expedientes  hasta  el
derecho de defensa y la  presunción

de  inocencia.  Otros  temas
importantes  incluirán  la  Declaración
en  Rebeldía,  la  Estructura  de  la
Sentencia y el Proceso de Apelación.
 
La  capacitación  contará  con  la
destacada  participación  del  Dr.
Guillermo  Gutnisky,  profesor
universitario y Juez de Faltas de las
ciudades  de  Corrientes  y  Ramada
Paso. El Dr. Gutnisky, quien también
es  presidente  del  Colegio  de
Magistrados  y  Funcionarios  de  la
Justicia Municipal de Faltas del NEA,
aportará  su  vasta  experiencia  y
conocimientos  en  la  materia,
garantizando  una  formación  de  alto
nivel para todos los asistentes.
 
Esta jornada representa una valiosa
oportunidad para mejorar y actualizar
los conocimientos en procedimientos
de  fiscalización  y  juzgamiento
municipal, fortaleciendo así la gestión
y  administración  local.  La
Municipalidad de Goya invita a todos
los  interesados  a  participar  de  este
evento  formativo,  que  sin  duda
contribuirá  al  mejoramiento  de  las
prácticas municipales en beneficio de
la comunidad.
Dirección de Prensa – Municipalidad
de Goya.



                     
                     
                     

goya.gob.ar

27 de Junio – Pág. 10

24º CONGRESO DE HISTORIA EN ESQUINA
El director de Cultura Manuel Zampar participó de la apertura del Congreso
que se realiza en la ciudad del portal sur de la provincia.

Una  de  las  personalidades  que
distingue  el  congreso  es  el
chosnonieto de Manuel Belgrano.
Es  la  24º  Edición  del  Congreso  de
Historia de la Provincia de Corrientes
y hasta el viernes se desarrollará en
el Centro Cultural de Esquina.

En  la  apertura  fueron  parte
historiadores,  investigadores

representantes  de  distintas
asociaciones, incluso de la República
del Paraguay.

Desde  la  organización  resaltaron  la
importancia  de  la  presencia  y
pusieron  como  objetivo  central  “la
construcción de una Argentina mejor”.

El  director  de  Cultura  de  la
Municipalidad de Goya acompañado
de  una  de  las  integrantes  de  la
Asociación Belgraniana y miembro de
la Comunidad de la Paz, Lilia Urquijo,
agradeció la invitación para participar
del congreso.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Fútbol de Veteranos

LA  CATEGORÍA  DE  35  AÑOS  VUELVE  A  LAS
CANCHAS DURANTE EL FIN DE SEMANA
La particularidad del torneo destinado a convocar a las distintas categorías
que  conforman  el  Departamento  de  Veteranos  de  la  Liga,  es  que  sus
campeonatos llevan la denominación del nombre de aquellos jugadores que
son distinguidos y reconocidos. Deportistas que brillaron en la práctica del
fútbol en sus respectivos clubes, incluso representando a nivel provincial y
regional.  En  este  caso,  el  Torneo  de  esta  categoría  lleva  el  nombre  de
“Chito” Villán (Enrique) y Hugo Candia. Está en disputa la Copa “Agrupación

33”.

Se han programado partidos para los
días viernes, sábado y lunes.
Por su parte, la categoría de los más
“experimentados”,  más  de  50,  se
jugará  el  domingo  30  en  distintas
canchas de los clubes de la ciudad.
La Copa lleva el nombre de “Federico
Tournier” y el torneo, como homenaje
lleva  la  denominación  de  Miguel
“Vieja” Lima.

CATEGORÍA 35 AÑOS

PROGRAMACIÓN

Viernes 28, a partir de las 20 horas,
en:

·         Cancha de Benjamín Matienzo,
los siguientes partidos:

Matienzo A vs Medalla Milagrosa.
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Matienzo B vs La Plaza.

Defensores Unidos vs Inmaculada.

·         Cancha de Juventud Unida, los
siguientes partidos:

Centenario Santa Lucía vs La Unión
Fútbol.

Sportivo Lavalle vs Juventud Unida.

Crédito  San  Martín  vs  Barrio
Francisco Palau.

 

Sábado 29 de junio:

·         En  cancha  de  San  Francisco
desde las 13,45 horas, los siguientes
partidos:

Carolina vs Barrio Inmaculada B.

Club Malvinas B vs San Francisco.

La Cortada vs La Banda del Norte.

·         En cancha de La Bahía, desde
las  14,45  horas,  los  siguientes
partidos:

San Ramos vs Huracán FC.

Club Malvinas A vs Los Chicos de La
Perú.
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Lunes  01  de  julio  en  cancha  de
Central Goya, desde las 20 horas, los
siguientes partidos:

Central Goya B vs Legado Negro.

Central Goya A vs Barrio Malvinas.

Aluminios Kevin vs Polirubro Ale FC.

 

CATEGORÍA 50 AÑOS

PROGRAMACIÓN

Domingo 30 de junio, desde las 9,45
horas en:

·         Cancha  Municipal,  los
siguientes partidos:

San  Ramón  vs  Barrio  Monseñor
Devoto.

Juventud Unida vs Central Goya.

·         Cancha  de  Puerto  Boca,  los
siguientes partidos:

Club Estudiante vs Club Malvinas.

Club Libertad vs Barrio Inmaculada.

Vale  mencionar  que  en  todos  los
partidos  el  acceso  a  la  cancha  es
libre y gratuito.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

CIRCUITO CORRENTINO DE RUNNING:  DESAFÍO
TOROPI      
El fin de semana se correrá la tercera fecha del calendario provincial, en este
caso con el Desafío Toropi en Bella Vista.

Una carrera muy bien posicionada en
la  región  y  a  nivel  nacional  por  la
cantidad  de  corredores  de  todo  el

país  que  vienen  a  esta  prueba,
superando el millar de runner.
Fernando  López  Torres,  de  Modo
Runner  team  y  parte  de  la
organización  del  circuito,  adelantó
algunas novedades que incorpora la
segunda  fecha,  como  ser  una
distancia larga (no puntuable para el
circuito)  de  38  kilómetros,  que  ha
generado muchas expectativas entre
los atletas.

Además,  anticipó  que  el  Desafío
Toropí contará con la presencia de un
corredor de élite que está volviendo a
las pistas y lo hace en estas carreras
de aventura.
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Otros de los puntos altos que tiene la
fecha es la suma del  Trail  Kids con
muy buena aceptación  por  parte  de
los organizadores de cada carrera.

ESCUELA  DE  INICIACIÓN  EN
RUNNING

Fernando  López Torres,  además de
la información sobre la  3ª  fecha del
circuito  correntino,  reflexionó:  “En
nuestro  team  (Modo  Runner)
conformamos  nuestra  escuela  de
running, con niños desde los 8 a los
12  años  para  que  lleguen  bien
preparados  a  los  14.  Se  están
haciendo  muy  bien  las  cosas,
sumando la actividad desplegada por
la Escuela Municipal de Atletismo con
Germán  Sánchez,  y  la  participación
de los menores con los grandes es un
gran  acierto,  un  factor  clave  para
interesar a los niños en la práctica de
otros  deportes,  fuera  del  fútbol  o
básquet,  por  mencionar  los
tradicionales”.

DEPORTE  FAMILIAR  Y  DE
CAMARADERÍA

El  coach  comentó:  “Es  un  deporte
muy  “familiero”  el  running  porque
pueden juntarse en un mismo evento,
en este caso en dos días, porque en
Bella  Vista  se  corre  la  de  Niños  el
sábado, y la general el domingo. La
competencia,  si  bien  se  establecen
categorías  y  distancias,  es  un
encuentro  de  gran  camaradería
donde  salimos  todos  juntos  en  la
largada”.

Para añadir la modalidad del circuito
de la presente temporada: “Este año
son 9 fechas y son 5 las que deben
participar para puntuar. En este caso,
siendo  la  tercera.  El  fin  de  semana
ayuda  todavía  a  aquellos  que  se
informan y se interesan pues pueden
“engancharse”  en  el  certamen.
Restarán  6  para  finalizar  la
temporada, poniendo en igualdad de
condiciones a aquellos que se suman
a partir de ahora para clasificar en el
ranking oficial.

Más  adelante  recordó:  “Cada  fecha
otorga además de la premiación en la
clasificación,  el  voucher  para  la
inscripción  en  las  distancias
intermedias y largas para la próxima
carrera. En este caso, en el Toropi se
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entrega para el  Desafío Ita Pucu de
Mercedes, la cuarta programada para
el mes de julio”.

NOVEDADES  EN  EL  DESAFÍO
TOROPI

El entrenador adelantó: “La novedad
es  la  distancia  que  no  es  parte  del
circuito,  una larga de 32 kilómetros.
Recordemos las distancias: corta de
5 a 7 Km, intermedia de 10 a 12 km,
media de 21 Km, y larga después de
los  26  km.  En  este  caso,  es  la
primera  vez  que  se  pone  a
consideración  de los corredores,  sin
competir, la distancia de 32 km”.

“La otra novedad es la presencia de
Javier  Carriqueo,  un  atleta  que
representó a  la  Argentina,  y  que se
viene  dedicando  al  Trail  de  manera
exclusiva. Será una nota de color en
Bella Vista”.

Javier  Carriqueo nació en medio de
montañas, oriundo de San Martín de
Los  Andes,  desde  muy  chico  pudo
dedicarse  al  Trail,  pero  le  dio
prioridad  a  la  pista  de  atletismo,
donde se destacó rápidamente. Carri,
como  le  dicen  sus  amigos,  tuvo
destacadas  actuaciones  en  800  y
1.500  metros  en  pista,  lo  que  le
permitió viajar,  una de sus metas, y
clasificar  para  los  Juegos Olímpicos
de Beijing 2008 y Londres 2012.

“Todos  los  deportes,  gracias  a  los
avances de la ciencia y la medicina,
llevan a que en el presente podamos
tener  una  vida  más  prolongada  a
nivel  competitivo.  Antes,  a  los  34
años te tenías que retirar y hoy hay
muchos  casos  en  que,  a  pesar  de
tener  40,  podés  seguir  teniendo  un
rendimiento muy bueno”, expresó en
declaraciones recientes.

Un dato para graficar: en la época de
entrenamiento de Sergio Pérez en el
CENARD,  compartía  época,  espacio
y  lugar  con  Carriqueo.  Sería  un
contemporáneo  del  atleta  bien
posicionado  en  nuestro  circuito
correntino

Finalmente,  López  Torres  señaló:
“Estimamos que estará muy linda la
tercera  fecha,  continuidad  del
calendario  establecido  dentro  de
nuestro  Circuito  Correntino  de
Running”.
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CICLO DE ARTE PARA AGOSTO
Desde la Dirección de Cultura a través de la Escuela Municipal de Teatro se
viene trabajando para generar  espacios de formación actoral  en distintas
técnicas, con la presencia de un reconocido actor docente en improvisación
y lectura.

Días  pasados  Javier  Camino  y
Manuel  Zampar  mantuvieron  una
reunión  con  la  actriz  oriunda  de
nuestra  ciudad  Jacinta  Osella  para
ofrecer este espacio formativo y una
propuesta  artística  a  modo  de  un
espectáculo novedoso para la ciudad.

PROYECTO  ARTÍSTICO  Y
FORMATIVO

El  coordinador  de  la  Escuela  de
Teatro  comentó:  “Nos reunimos  con
Jacinta  Osella  para  coordinar  y
proyectar  actividades  para  después
del receso invernal; ella ha pensado
en compartir  su arte en su ciudad y
entendemos que el mejor vehículo es
nuestra escuela de teatro”.

“El  año  pasado  hicimos  como  un
puntapié  con  la  muestra  teatral
Tomas  Mazzanti  (pensada  esta
temporada  para  septiembre),  en
agosto tendremos una capacitación y
un  Ciclo  de  Arte,  un  espectáculo
plural y diverso, teatro, música, baile,
danza,  con  un  plus:  goyanos
radicados  en  distintos  puntos  o
provincias  del  país,  Chaco,  Buenos
Aires,  Jujuy,  Santa  Fe,  junto  a  los
locales  que  disfrutan  en  el  arte,  se
convocan  para  este  ciclo  de  arte,
combinando  con  una  formación  con
un  actor  docente  de  la  UNA
Universidad  Nacional  de  las  Artes,
sobre improvisación y escritura”.

CICLO DE ARTE

Sobre esta propuesta artística indicó:
“La Escuela Municipal de Teatro hará

su aporte, soporte para este ciclo de
arte,  teatro,  música,  baile.  Está
ideado  como  un  espectáculo  no
tradicional  que  tendrá  una  duración
de una hora y media a dos, con estas
expresiones  en  un  formato  que
estamos  viendo  donde  poner  en
escena porque combinaremos con un
espacio  para  compartir  el  arte  y  la
gastronomía”.

ABIERTA A PROPUESTAS DE LAS
INSTITUCIONES

Camino  sostuvo:  “La  escuela  está
abierta  para  inquietudes,  propuestas
de aquellos que quieran acercar sus
proyectos para toda la comunidad. La
capacitación estará destinada a todos
los  que  hacen  teatro,  de  todos  los
grupos,  y  el  espectáculo  está
diagramado para elegir un lugar como
el Candilejas (Teatro Municipal tiene
butaca  estática)  y  buscar  la
vinculación  con  las  instituciones.
Reitero: la intención es poner mesas,
sillas  y  poner  a  consideración  de
nuestro  público  esta  propuesta
artística.  Pretendemos  que  sea  un
Ciclo de Arte”.

USO DE NUEVAS TECNOLOGÍAS

Para  detallar:  “Los  que asisten  a  la
Escuela  de  Teatro  vienen
desarrollando  una  actividad  con  la
aplicación  del  streaming,  donde
muestran  la  capacitación,  la
recreación  de  los  personajes.  Es
bueno observar el  potencial  y poder
incluirlos  en  este  camino  del  arte,
destacando  la  predisposición  del
Municipio,  de  la  Secretaría  de
Gobierno y claro, el agradecimiento al
director de Cultura Manuel Zampar”.

Al final, el coordinador de la Escuela
de  Teatro  Javier  Camino  anticipó:
“Seguramente  este  año  estaremos
nuevamente en la Edición de la Feria
del Libro”.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya
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GOYA SIN ETIQUETAS
Conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBTIQ+.

El  28  de  junio  se  celebra  el  Día
Internacional  del  Orgullo  LGBTIQ+
que tiene su origen en la revuelta de
Stone Wall en Nueva York, en 1969,
y  reivindica  las  luchas  del  colectivo
contra  un  sistema de  persecución  y
discriminación.  Tiene  como  fin
profundizar y promover la igualdad de
derechos, el respeto por la identidad
y la diversidad sexual.

De este programa impulsado desde la
Secretaría  de  Desarrollo  Humano  a
través  de  la  Dirección  de  la  Mujer
participarán  distintas  organizaciones
e instituciones de Goya y Corrientes,
con el  aporte  de  distintas  áreas del
municipio.

La  actividad  propuesta  se  realizará
este viernes 28 desde las 18,30 horas
en la Casa de la Cultura.

El programa contempla la bienvenida
a  cargo  de  las  autoridades
municipales a  las  18,30 horas,  para
posteriormente generar un ámbito de
conversatorio  con  las  instituciones
participantes,  presentando  a  cada
una  de  ellas  y  sus  actividades
principales,  para  proyectar  luego  un
cortometraje  de  concientización  y
debate de la proyección.

Continuará  con  la  entrega  de
reconocimientos  y  el  cierre  a  las
20,45 horas con un agasajo.

 Dirección de Prensa - Municipalidad
de Goya
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


